



**SPORT**

## Le cœur du sport aubagnais

À Aubagne, les enfants de 3 à 12 ans peuvent s'éveiller et s'initier à de nombreuses activités physiques et sportives dans le cadre de l'Ecole Municipale des Sports. Un savoir-faire évident pour une vraie réussite.

*Publié le 16 décembre 2019*

Dans la famille des Écoles Municipales des Sports (EMS), celle d'Aubagne jouit d'un dynamisme qui la distingue. Pour illustration, quelques chiffres suffisent : elle propose 27 activités pour les enfants, aubagnais ou non, fonctionne en partenariat avec 19 associations sportives et dispose de 60 créneaux sur les installations municipales du lundi au samedi pour les 500 enfants concernés, répartis en trois catégories d'âges que sont le « baby sport » (3-5 ans), l'« éveil sport » (6-8 ans) et la « découverte sport » pour les plus grands, les 9-12 ans. Cette carte d'identité plutôt élogieuse la place, incontestablement, en position de modèle pour nombre d'autres EMS de la région.

## Un travail sur la qualité

Pour Pascal Rochette, le responsable de cette structure municipale, il s'agit aujourd'hui de parfaire l'offre et le fonctionnement plutôt que de chercher à attirer encore plus de monde. *« Nous sommes aujourd'hui à la limite de notre capacité d'accueil, avec un taux moyen de remplissage d'environ 90 %. Ces dernières années, nous avons beaucoup travaillé sur l'accueil des plus petits, les « baby », tout en essayant de multiplier les créneaux sur les activités les plus demandées telles que le football ou la natation. »*

À la rentrée dernière, par exemple, est apparu un créneau de Zumba Kids, un mélange de fitness et de danses pour l'essentiel latino-américaines, spécialement adapté aux enfants. Ou encore une école de pétanque. Ainsi, donc, que des déclinaisons pour les 3-6 ans...

## Pas de compétition

*« Notre objectif, précise Pascal Rochette, est de créer une passerelle entre ces enfants et les clubs. Les enfants peuvent découvrir et tester une activité pendant un ou plusieurs trimestres. Chacun peut donc pratiquer jusqu'à 6 sports différents dans l'année, en dehors de toute pratique compétitive, qui demeure l'apanage de la pratique en club. »* Si la plupart des clubs disposent de leurs propres éducateurs (tous diplômés), l'EMS mobilise une dizaine d'intervenants municipaux, éducateurs territoriaux et maîtres-nageurs, pour certaines activités.

*« La ville d'Aubagne n'est pas très grande, conclut Pascal Rochette, on connaît beaucoup d'enfants, on les suit, on les voit grandir. »* Sans aucun doute la raison de cette réussite.



Inscriptions et renseignements sur les disponibilités des créneaux au **Pôle enfance**

Boulevard Marcel-Pagnol  
04 42 18 19 81

Autres renseignements à la **Direction des sports**

13 bis avenue Joseph-Fallen  
04 42 18 19 82

[www.aubagne.fr/ems](http://www.aubagne.fr/ems)